

Más de mil 300 casos en la región insular

Stop VIH-Sida necesita ayuda para tratamientos de pacientes

Mariño, Maneiro, y García los municipios con mayor índice de personas con esta enfermedad.

Marianela Peñate

El presidente de la fundación Stop VIH-Sida en la región insular, Jonatan Rodríguez, solicita a los gobiernos regionales y municipales ayuda, para brindar bienestar a las más de mil personas que están infectados con esta enfermedad.

Rodríguez sostuvo que desde 1985 hasta el 31 de diciembre del año 2008 han atendido a mil 307 ciudadanos con el Virus de Inmunodeficiencia Humana, de los cuales 76 son niños y adolescentes con edades de dos a 19 años. Asimismo señaló que 537 reciben tratamiento antirretroviral, y 288 han fallecido a consecuencia del Sida.

Sostuvo que a pesar de que el Estado venezolano garantiza los tratamientos a estos ciudadanos, igual requieren colaboración para darle una mejor atención y ayudar a todas aquellas personas que lo necesitan. "¿Será que a nuestro Gobierno no le duelen las muertes de los margariteños?", expresó.

Según Rodríguez en varias oportunidades ha solicitado ayuda a los alcaldes y hasta la fecha no ha recibido respuestas oportunas.

Para colaborar con los ciudadanos infectados, recolectan dinero a través de las campañas que anualmente realizan, además de la colaboración de algunas empresas de la entidad. "Este año realizaremos la campaña "Piénsalo", para que los jóvenes tengan información sobre el VIH-Sida y las prevenciones que debemos tomar con el consumo de droga y alcohol", apuntó.

El 26 de julio del presente año, realizarán un bingo para recaudar fondos para continuar colaborando con los neoespartanos.

Afectados por municipios

Mariño	582
García	200
Maneiro	135
Díaz	98
Tubores	68
Arismendi	51
Antolín del Campo	41
Península de Macanao	30

LOCALES



Jhonatan Rodríguez, presidente de Stop VIH-Sida. Foto Josué Stein



[Imprimir artículo](#)



[Recomendar artículo](#)